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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２９年４月１７日 １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 王越出張所 

出席議員 

（班長） 東山光徳 

（司会） 出田泰三 （記録）東原 章 

（副議長） 村井孝彦 

（班員） 茨 智仁，野角満昭，吉田耕一 

参加市民数         １７人（男性１３人，女性４人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   東山光徳 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  予算概要        野角満昭 

総務消防委員会     吉田耕一 

教育民生委員会     茨 智仁 

市民建設委員会     東原 章 

議会改革のあゆみ    村井孝彦 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶   東山光徳 

質疑応答 

〈質疑〉 今年，75周年事業で多くの行事が予定されているが，50年，

60年，70年と 10年ごとの事業と，間の 65，75，85周年事業の違いを

明確化し財政を節約してはどうか。70周年の時の記念行事予算を知り

たい。 

〈回答〉 周年行事について，過去の行事や 70周年記念行事の資料は持

ってきてないが，70周年記念行事の方が予算的には少ないと思う。75

周年事業は，これまでの成果の積み上げによる，にぎわい事業であり

新規事業も多くあるので理解してもらいたい。 

 

〈質疑〉 他市の友人から交流の里おうごしについて問い合わせがあっ

た。他市あるいは他県へ出ていっている人に対しての告知等はどうな

っているのか。 

〈回答〉 市のホームページに載せているので，もしそう言った問い合

わせがあれば教えてあげていただきたい。担当課の方へも，もっとＰ

Ｒするように伝えさせていただく。 

〈質疑〉 交流の里おうごしについて，昨年の秋にあった説明会でエア

コンを付けないと聞いてびっくりした。今では，マンションやアパー

トですらエアコンが付いてないと借り手がいない時代に，大勢が寝泊
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まりする部屋にエアコンがない。青少年の育成が目的かどうかは知ら

ないけれど，土の上に貼るテントの中とコンクリートの建物の２階と

では，比べようがない。８月に全国から人が来るが，もし熱くて眠れ

ないようなことがあれば，２度と来てくれなくなる。 

〈回答〉 私も昨日，施設を利用させていただいたが，この状態が完成

形ではないと市の担当から聞いている。そのようなご意見を沢山聞か

せていただいて，少しでも早く完成形となるよう協力し合っていかな

ければならないと考えている。担当課の方に伝えさせていただく。 

〈質疑〉 交流の里おうごしについて，慶弔事で王越に他県から帰省す

る家族にも貸出をしていただきたい。 

〈回答〉 沙弥の海の家の代替え施設であり，海の家も個人には貸し出

しはしていなかったということで，ご理解いただきたい。 

〈質疑〉 うちでも話がでて，孫たちが帰省したらキャンプファイヤー

したりしたいと言っている。使用料は地元民には安くならないのか。 

〈回答〉 今までの海の家では地元の人でも同じ料金体系をとっていた

ので，ご理解いただきたい。 

〈質疑〉 泊まるときは，布団類は持参か。 

〈回答〉 施設利用の申し込み時に宿泊の有無を聞かれるので，布団が

必要であれば段取りをしてくる。リースしてくれると聞いている。料

金もその時にわかる。 

 

意見交換 

〈質疑〉 ２年前の報告会で二輪車のナンバープレートの形，材質を変

えてほしいとお願いしたがどうなったのか。 

〈回答〉 ナンバープレートについては，市の部局を通じて県警の方に

こんな要望があった旨を伝えさせてもらう。 

 

〈質疑〉 王越の派出所は，電話しても留守が多すぎる。携帯に転送す

るとか対応を考えてほしい。 

〈回答〉 派出所の件は，坂出署の方に伝える。 

 

〈質疑〉 県道 16号線の拡幅工事はどうなっているのか。 

〈発言〉 県道 16号線の件は地権者との話がつかず，止まっている。 

 

〈質疑〉 イノシシの捕獲方法を考えないと増える一方ではないか。 

〈回答〉 イノシシの捕獲に関しては，県が捕獲に対する補助金を通年

支給にし，休猟時期でもイノシシは狩猟できるとか，狩猟免許取得の

簡素化などいろいろな施策を講じている。我々としてもより検討が必

要な問題だと認識している。 
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〈質疑〉 少子高齢化が進む中，10 年 20 年先を見据えた政策が必要と

思うが，意見をききたい。 

〈回答〉 日本全国で課題となっている人口減少問題。各自治体がいろ

いろな対策を打ち出し始めている中，坂出市においても昨年，市政の

最上位の方針であり，まちづくりの最も基本的な指針となる坂出市ま

ちづくり基本構想が策定され，その基本構想に沿って，立地適正化計

画，グランドデザインなどさまざまな施策を打ち出していく。これら

全てが人口増に向けた対策。これらの施策すべてにおいて，これから

の推移をよく精査していくことが，今後の坂出市を担っていく市長や

議会の役目であると認識している。 

 

〈質疑〉 高松は市の広報を月２回出している。それだけ市のアピール

が出来ていると思う。坂出市も広報のあり方を考えてはどうか。市の

アピールの仕方でもあるのではないか。 

〈回答〉 月２回出すと言うのはコスト面からも非常に難しい。市のア

ピールの仕方という点では，担当課へ報告し検討させていただく。 

〈意見〉 水を差すようで申し訳ないが，いくら月２回広報を出そうが，

読まない人は読まない。それより，読みたくなるような広報誌にする

べきである。 

 


